

Öffentliche Interessent:innensuche

Verpachtung „Café Central“

Im Eigentum der Stadtgemeinde Schwaz befindet sich das „Café Central“ am Pfundplatz, im Herzen der Altstadt von Schwaz. Dieses Café wurde vor kurzem vollständig neu errichtet und erhielt für diese Umsetzung eine besondere Erwähnung in der Zeitschrift *architektur tirol* 2023/24.

Im Erdgeschoss befinden sich die Küche, die Gasträume mit Bar, Garderobe/Stehbereich, Stube, der Wintergarten sowie die WC-Anlagen mit rund 140 m² und ca. 50 Sitzplätzen. An den Wintergarten angeschlossen befindet sich ein Gastgarten im Freien mit ca. 30 Sitzplätzen.

Personen, die an der Anpachtung des „Café Central“ interessiert sind, ein längerfristiges Vertragsverhältnis zur Stadtgemeinde Schwaz eingehen wollen und die dafür erforderlichen Befähigungen erbringen, werden im Rahmen dieser Interessentensuche eingeladen, ihre Vorstellungen (Konzept) / Bewerbung bis zum **31.10.2024** an die Stadtgemeinde Schwaz, Franz-Josef-Str. 2, 6130 Schwaz, E-Mail: stadtamt@schwaz.at, zu senden.

Die Stadtgemeinde Schwaz wird jene Bewerber, deren Konzept der Stadt am meisten entspricht, zu Gesprächen und näheren Erläuterungen einladen. Die Letztentscheidung zum Abschluss eines Pachtvertrages bleibt dem Gemeinderat vorbehalten.

Nähere Auskünfte erteilt Stadtamtleiter Mag. Christoph Holzer, 6130 Schwaz, Franz-Josef-Straße 2, Tel: 05242 / 6960-212.

Victoria Weber, Msc.
Bürgermeisterin